

LA FATIGUE



Depuis quelques semaines que je me dis : « ça doit être à cause de la température, du manque de sexe, de la pollution de l'air, de l'obésité et d'une douzaine d'autres raisons » qui me font demander si la vie vaut vraiment la peine d'être vécue !!!



Mais, j'ai trouvé !

Toutes ces raisons n'ont rien à voir avec ma fatigue.



**Ce pays compte 60 millions d'habitants
dont 18 Millions d'entre eux sont retraités,
ce qui n'en laisse que 42 millions pour travailler.**



**12 Millions vont à l'école ou sont étudiants,
ce qui n'en laisse que 30 millions pour faire l'ouvrage.**



**10 millions sont au chômage et 15 millions sont fonctionnaires,
ce qui n'en laisse que 5 millions pour travailler.**



**3 millions ont été déclarés inaptes à travailler et un millions sont des élus (gouvernement, députés, sénat, conseil municipal, général...)
ce qui n'en laisse que 1 million pour travailler.**



Il y a 620 000 personnes à l'hôpital et 379 998 sont en prison.



**Il ne reste donc que 2 Personnes pour faire tout le travail :
toi et moi.**

Et toi, tu es assis sur ton cul à lire ceci...



Pas étonnant que je sois fatigué !

D'autres sur:

www.diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]

